

## CCC Project 104246 – Questions and Answers – May 1, 2019

*[\*\*\*\*\*The following Question #9 and Answer #9 is an amendment to Question # 7 and Answer #7 posted on April 12, 2019\*\*\*\*\*]*

**Question 9:** Reference answer 7, can the government clarify why only one submission per respondent is permitted. Some respondents such as ourselves have multiple solution available that meet the requirement.

**Answer 9:** Please see Amendment #6 posted on May 1, 2019.

**Question 10:** Reference Answer 8, can you confirm that only one contract will be awarded for this solicitation? If not can you amend the requirement so that all equipment listed under Appendix A need not be quoted.

**Answer 10:** CCC intends to award one agreement under this RFQ.

**Question 11 :** We would like clarification on para 7.7 for alternate equipment to be considered. We are planning to submit a bid with alternate equipment but not sure which form to use in accordance with Article 4.

Would you be able to advise which form to use?

**Answer 11:** For submission of an inquiry for alternate equipment, please email the bids inbox [bids@ccc.ca](mailto:bids@ccc.ca) with the proposed alternate. There is no form required.

## Projet de la CCC n° 104246 – Questions et réponses – 1<sup>er</sup> mai 2019

**\*\*\*\*\*La question n° 9 et la réponse n° 9 qui suivent constituent une modification à la question n° 7 et la réponse n° 7 publiées le 12 avril 2019\*\*\*\*\*].**

**Question n° 9:** En référence à la réponse 7, le gouvernement peut-il préciser pourquoi il n'est permis de présenter qu'une seule soumission par répondant? Certains répondants, comme nous, ont plusieurs solutions qui répondent au besoin à proposer.

**Réponse n° 9:** Veuillez vous reporter à la modification n° 6 publiée le 1<sup>er</sup> mai 2019.

**Question n° 10:** En référence à la réponse 8, pouvez-vous confirmer qu'un seul contrat sera octroyé pour cette demande de soumissions? Si non, pouvez-vous modifier le besoin de sorte qu'il ne soit pas obligatoire de donner un prix pour tous les équipements énumérés à l'annexe A?

**Réponse n° 10:** La CCC a l'intention d'octroyer un seul contrat dans le cadre de carte demande de prix.

**Question n° 11:** Nous aimerions obtenir des précisions au sujet du paragraphe 7.7 concernant l'équipement de remplacement à prendre en considération. Nous avons l'intention de présenter une soumission prévoyant de l'équipement de remplacement, mais nous ne savons pas quel formulaire utiliser conformément à l'article 4.

Seriez-vous en mesure de vous conseiller sur le formulaire à utiliser?

**Réponse n° 11:** Pour transmettre une demande de renseignements sur l'équipement de remplacement, veuillez envoyer un courriel à la boîte de réception des soumissions [bids@ccc.ca](mailto:bids@ccc.ca) en indiquant l'équipement de remplacement proposé. Vous n'avez aucun formulaire à remplir.